

que ce rapport aussi injuste que partial à mon égard, n'est qu'une ré-édition de toutes les calomnies que des adversaires sans scrupules ont toujours essayé de répandre dans le public contre moi. Le commissaire Royal aurait mieux fait de s'occuper, par exemple de la transaction mystérieuse concernant le Poste No. 5 qui a été construit sous l'administration de M. Farquhar Robertson, au coût de \$85,000. et que l'on sera obligé de démolir avant longtemps. Mais là il aurait fallu attaquer un membre éminent du Comité des Citoyens, un Anglais, et cela ne faisait pas partie du programme. La transaction de l'emprunt de plusieurs millions de piastres par la Commission des Finances a été aussi mise de côté et pour cause.

Je laisse aux électeurs impartiaux de St-Jean-Baptiste le soin de juger comme il le mérite le rapport du commissaire Cannon.

Depuis six ans que je siége à l'Hotel-de-Ville comme représentant de St-Jean-Baptiste j'ai toujours essayé de rendre justice à tous petits et grands, pauvres comme riches et si j'ai fait erreur quelquefois je puis me flatter de n'avoir jamais été injuste pour personne. L'an dernier après l'ajournement de la Com-